

Repelen ataques terroristas en ciudad siria de Hama



Damasco, 7 nov (RHC) El Ejército sirio repelió un ataques contra sus posiciones en el norte de la provincia de Hama, lo cual provocó la muerte de una docena de terroristas.

Según los reportes, también hubo media docena de heridos entre los militares que defienden el poblado de Masasneh, en el norte de esa provincia y cerca de la zona de distensión acordada entre Rusia, Turquía y Siria.

Los ataques fueron obra del llamado Partido del Turquestán, coaligado con la Junta para la Salvación del Levante, otrora Al Nusra, los cuales controlan dos tercios de la provincia de Idleb y negados a cualquier tipo de negociación.

Esas dos agrupaciones extremistas, además de violar constantemente la tregua pactada, preparan provocaciones de ataques químicos en la región y que abarca una zona que limita administrativamente las provincias mencionadas y la de Alepo.

Tanto Rusia como Siria, insisten en las denuncias de la preparación de montaje para atacar con cloro y otras sustancias tóxicas y culpar luego el Ejército y alentar así las amenazas de Estados Unidos y otras potencias occidentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175985-repelen-ataques-terroristas-en-ciudad-siria-de-hama>



Radio Habana Cuba